

En Suisse, les parents solo ont aussi leur site de rencontre

POSTÉ PAR TRENDYSLE MAG · 10 MAI 2012



Je ne sais pas si le célibat est un nouvel art de vivre mais, je sais que le nombre de sites de rencontre explose en France. Il y a le site qui promet de rencontrer l'âme soeur à son image, celui qui mise sur les relations cachées en toute discrétion, celui qui nous propose d'adopter un homme comme on le ferait d'un animal.

Bref, le vrai sens du mot relation avait tendance à se perdre au profit des apparences, on a peut être besoin de retrouver une dimension humaine, d'être compris par l'autre. L'une des façades de certains sites de rencontre, c'est l'existence de plan-cul, le privilège des jeunes, des beaux, des riches également. On a mis de côté un aspect des choses : la réalité.

De nos jours, il y a de plus en plus de parents solo et ceux-ci peuvent ne pas se sentir en phase avec les codes des sites de rencontres. En Suisse, Richard Blat a imaginé un nouveau concept : faire se rencontrer ces parents solo.

Voici la courte description du site : **"Parent Solo** est le site collaboratif et communautaire, d'informations et de services aux familles monoparentales et familles recomposées : mamans seules, mais aussi papas seuls, parents veufs, beaux-parents (nouvelles compagnes ou nouveaux compagnons de parents solos). Alors, bonne idée ou pas ?

Publicité

Hommes : 43%
Femmes : 57%

swisscom Swisscom TV. Offre exclusive online. à partir de 14./mois Commander

PARENTsolo.ch
1^{er} SITE DES PARENTS CÉLIBATAIRES RÉSIDANT EN SUISSE

Déjà membre?
Pseudo:
Mot de passe:
Mot de passe oublié? Connexion

Le site de rencontre des parents célibataires en Suisse

INSCRIPTION GRATUITE

Je suis > Genre
Né(e) le > JJ > MM > AAAA
J'ai 1 enfant(s)
J'habite dans le canton de > Canton
à > Ville

Je m'inscris

Conseillez ce site à vos amis

Suivez-nous!

Publicité

LE PRINTEMPS EST LÀ!

L'Interview

- Envisagez vous de le transposer en France ?

Il y a déjà énormément de sites de rencontre en France, bons et moins bons, peu regardant sur la qualité des profils... notre site parentsolo.ch est un site de rencontre ciblé pour les familles monoparentales résidentes en Suisse obligatoirement. La France est un trop grand pays pour contrôler et véritablement assurer des profils de qualité, j'envisage d'avantage d'exporter ce concept vers des pays plus petits comme l'Autriche ou la Belgique.

Nous sommes parti d'un constat simple, un parent célibataire ne partira pas au bout du monde pour faire des rencontres, la situation géographique est un obstacle à la rencontre de surcroit avec des enfants en bas-âges ; pour le célibataire sans enfant, c'est beaucoup moins compliqué.

- Pensez vous que les parents célibataires, séparés, divorcés ou encore veufs ont du mal à trouver l'âme soeur, plus que les autres?

Bien entendu, les parents solo ont des obligations que les célibataires lambda n'ont pas, la garde des enfants, l'école, l'éducation, les gardes partagées (quand ça se passe bien avec son ex-concubin...) Il est dès lors très difficile pour une maman solo ou un papa solo de retrouver l'amour et ce n'est souvent pas leur priorité.

Parentsolo.ch est aussi un moyen pour échanger ses expériences, avoir une écoute, partager un moment en toute simplicité et retrouver l'amour avec un grand A (voir nos vrais [témoignages](#))

- Les familles recomposées constituent-elles le nouveau schéma familiale en Europe ?

Les chiffres le prouvent, aujourd'hui, le nombre de familles recomposées explose chaque année en Europe. En Suisse, nous comptons plus de 180 000 Familles monoparentales en 2011, un potentiel non négligeable pour notre site www.parentsolo.ch, qui compte + de 20 000 membres aujourd'hui.

- Qu'apporte le site parentsolo.ch pour un papa divorcé avec deux enfants ?

Contrairement aux autres sites de rencontre, la plupart des Papas solo n'osaient, ou ne voulaient pas décrire leur situation familiale sur le descriptif de leur fiche, de peur que celle-ci, soit un obstacle à leurs recherches auprès des femmes célibataires.

Aujourd'hui, cet obstacle n'en est plus un, car en s'inscrivant sur le site [parentsolo](http://parentsolo.ch), les papas célibataires comprennent qu'ils vont rencontrer des femmes dans la même situation affective mais également géographique.

Par ailleurs chaque membre est contacté par téléphone, une spécificité unique en Europe, qui peut surprendre de prime à bord, mais qui rassure nos membres (gage de qualités sur les profils).

- Y a t-il un véritable engouement pour les sites de rencontre selon vous ? Pourquoi ?

Nous avons tous besoins de croire en l'amour, tôt ou tard. Les sites de rencontre ont un bel avenir, resteront uniquement ceux, qui cibleront vraiment leurs membres, garantiront une vraie qualité des profils et resteront un site communautaire comme le notre. Il se crée 50 sites de rencontre par mois, seul un pourra espérer en vivre.

- Question plus personnelle, qui êtes-vous et qui vous accompagne dans cette aventure ?

Je suis le Directeur General et concepteur des 4 réalisations. Je suis administrateur unique et compte 5 salariés en interne. J'ai créé en 2008 la société Helvetica Media SA basé à Genève.

Je suis sur un marché dit "de Niche" j'ai réussi à créer un pôle familial, qui touche toutes les générations, l'émotion, la famille, les enfants, le sujet est précieux pour tout un chacun, et reste un marché porteur :

- Un magazine Babybook Enfant, unique magazine en Suisse vendu en kiosque (pour info).
- Le site www.parentsolo.ch.
- Le plus grand casting d'Europe pour enfants, Presse Ecrites.
- Le premier site de rencontre pour les seniors www.seniorsolo.net. (Lancé il y a deux semaines)

- Une astuce pour réussir sa première rencontre via parentsolo.ch ? Ce qu'il faut éviter, ce qu'il faut mettre en avant ?

Pour le Papa Solo : Etre soit même, préférez le vouvoiement au tutoiement dans un premier temps, ne pas être pressés, les mamans solo ont une histoire, un vécu amoureux, même si souvent, elles sont jeunes, elles connaissent les hommes et leurs histoires.

Pour la Maman Solo : croire encore à l'amour, certains papas solo ont souffert et comprendront votre situation affective, échanger vos expériences et écouter votre cœur.

Merci au fondateur de parentsolo.ch, Richard Blat, d'avoir accepté cette interview,

© shooarts – Fotolia.com

Sophie Tagel